



塩浜小 学校だより

第 15 号
令和 元年 11月 29日

運動場周りにも赤や黄色に色づいた木々が増え、肌を感じる空気の冷たさに、秋の深まりを感じるこの頃です。運動場では、持久走記録会に向けて、業間かけ足や体育の時間に練習に励む子どもたちの姿が毎日みられます。暦は来週から12月となり、2学期も残すところ3週間余りとなります。学習や生活のまとめにしっかりと取り組み、冬休みを迎えたいと思います。



さつまいもの収穫

28日(木)の20分休みに、さつまいもの収穫を行いました。学校では、地域のみなさんのご協力により、「キッズ農園」を利用した野菜の栽培を行っています。春に行ったじゃがいもの収穫に続いて、秋はさつまいもの収穫です。これまでは、普段の水やりや草抜きなどを地域のみなさんにお世話していただいていたのですが、今年は子どもたちも草抜きをするなど、苗植えと収穫の時以外にも、子どもたちと一緒に活動するようになってきました。「キッズ農園」を通じた、地域のみなさんとのふれあいを、これからも大切にしていきたいと思います。



こども園・保育園との交流会

28日(木)の2限目～3限目に、塩浜こども園・磯津保育園・海山道保育園の年長児と1年生との交流会を行いました。21日(木)の就学時健診に来ていた年長児もたくさんおり、1年生と楽しい時間を過ごす中で、小学校入学への夢が膨らんだようです。最後に、1年生の子どもたちからのプレゼントとして、手作りのメダルを年長児一人一人の首にかけてあげました。引率していただいた、こども園や保育園の先生方から、「小学生になって、しっかりと挨拶やお話ができるようになり、すっかりお兄さんお姉さんになったね」と、1年生の子どもたちへのお褒めの言葉をいただきました。



歯科衛生指導

28日(木)の5限目に、校区内にある「ユマニテク医療福祉大学校」の学生さんによる、歯科衛生指導を、2年生・4年生・6年生で行いました。それぞれの学年に応じて、手作りの教材を使ったペープサートや人形劇などによる虫歯や歯肉炎の話聞き、試験薬を使った実験で虫歯菌を確かめたり、大きな歯の模型を使ってブラッシングのし方を教えてもらったりしました。学生さんたちによるフレッシュな指導により、楽しい雰囲気の中で、歯の健康や歯磨きのし方について学ぶことができました。



来年度からの修学旅行

令和2年度から学習指導要領が改訂されることに伴って、教科書も新しくなります。6年生の社会科では、これまで学年の後半に学習していた公民分野を年度始めに学習し、その後で歴史分野を学習することになります。そこで、これまで「縄文時代～奈良時代」の学習に合わせて春に実施していた社会見学(奈良方面)は取り止め、秋に実施する修学旅行の行程に含めるようにします。したがって、来年度からは奈良・京都方面への修学旅行という形で実施することになりますので、お知らせください。